

Plattdeutsche Vertällekes über Wetter und Ernte

Heute Morgen im Haus Hakenfort

STADTLOHN. Es ist wieder Zeit für „Vertällekes ut't Kaspel un ut de Būrte“: Am heutigen Dienstag, 12. September, hat vormittags ab 10 Uhr das Plattdeutsche Vorrang bei der Veranstaltung, zu der der Heimatverein Stadtlohn einlädt.

Die „Geschichten aus dem Kirchspiel und der Nachbarschaft, – so die Übersetzung ins Hochdeutsche – gibt es wieder im Haus Hakenfort, Dufkampstraße 11. Es ist die erste Veranstaltung in dieser Reihe nach der Sommerpause. Der Aktionskreis veranstaltet für alle Interessierten wieder ein vielfältiges plattdeutsches Vorlesungs- und Liederprogramm, das rund anderthalb Stunden dauern

wird. Heute geht es thematisch in Gedichten und Geschichten über den Sommer, über das Wetter und die Ernte und dann noch über „das hätte man aber besser wissen müssen“.

Der Eintritt ist frei und Anmeldungen sind nicht erforderlich. „Gäste können gern eigene Stücke oder besondere Erlebnisse zu den Themen beitragen“, lädt der Heimatverein ein.

.....
 Ferner wird auf die letzte Radtour des Stadtlohner Heimatvereins zu kulturellen Besonderheiten in der Umgebung am Dienstag, 19. September, hingewiesen. Abfahrt: 17.30 ab Markt.

www.heimatverein-stadtlohn.de